

# *Presidente de Ecuador resalta manejo macroeconómico de su gobierno.*

---



Quito, 29 feb (RHC) El presidente de Ecuador, Rafael Correa, resaltó el manejo macroeconómico hecho por su gobierno para enfrentar la difícil coyuntura económica provocada por la caída de los precios del petróleo y la apreciación del dólar estadounidense.

Durante la inauguración de una carretera en la sureña provincia de El Oro, afirmó Correa que la historia sabrá reconocer lo bien que se ha manejado la macroeconomía.

También explicó el primer mandatario que Ecuador ajustó 3,2 por ciento de su presupuesto, al recortar tres mil 200 millones de dólares de su programa de inversiones, mientras que Brasil y Colombia, hicieron ajustes de 1,1 por ciento y el uno por ciento, respectivamente.

El jefe de Estado recalcó, además, que han hecho el ajuste más grande de América Latina y destacó que la medida se hizo sin necesidad de recurrir a los llamados paquetazos de la época neoliberal, cuando las alzas de precios de los servicios básicos como la electricidad, el gas o la

gasolina estaban a la orden del día.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/85707-presidente-de-ecuador-resalta-manejo-macroeconomico-de-su-gobierno>



**Radio Habana Cuba**